



Baden-Württemberg
MINISTERIUM FÜR KULTUS, JUGEND UND SPORT
DER MINISTERIALDIREKTOR

Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg
Postfach 10 34 42 ♦ 70029 Stuttgart

An die Kindertageseinrichtungen und die
Einrichtungen der Kindertagespflege in
Baden-Württemberg

Stuttgart 19. März 2021

Aktenzeichen 31/Z
(Bitte bei Antwort angeben)

nachrichtlich:

Trägerverbände
Landesverband der Kindertagespflege

 **Maskenpflicht für Ihr Personal ab Montag, den 22. März 2021**

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Februar konnten unsere Kindertageseinrichtungen und die Einrichtungen der Kindertagespflege zu einem Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen zurückkehren. Dafür sind wir sehr dankbar.

Auf Veranlassung des Staats- und des Sozialministeriums hat die Landesregierung nun angesichts des aktuellen Infektionsgeschehens heute die Corona-Verordnung erneut angepasst. Über die für den Bereich Ihrer Einrichtungen relevanten Änderungen will ich Sie hiermit umgehend informieren.

Konkret geht es um die **Regelung einer Maskenpflicht** (mindestens medizinische bzw. „OP“-Maske) in Ihren Einrichtungen. Diese Pflicht ist ab Montag, den 22. März für die Kindertageseinrichtungen, Grundschulförderklassen, Horte sowie Schulkindergärten maßgeblich.

Die Einrichtungen der Kindertagespflege sind hiervon ausdrücklich ausgenommen. Auch gilt die Pflicht nicht für die in den genannten Einrichtungen betreuten Kinder.

Thouretstr. 6 (Postquartier) ♦ 70173 Stuttgart ♦ Telefon 0711 279-0 ♦ poststelle@km.kv.bwl.de
VVS: Haltestelle Hauptbahnhof (ArnulfKlett-Platz)
Gebührenpflichtige Parkmöglichkeiten in der Stephansgarage
www.km-bw.de ♦ www.service-bw.de
Zertifiziert nach DIN EN ISO 14001:2015

Informationen zur Verarbeitung personenbezogener Daten durch die Kultusverwaltung Baden-Württemberg, insbesondere Informationen gem. Art. 13, 14 EU-DSGVO, finden Sie unter <https://kultus-bw.de/datenverarbeitung>

Sie gilt in diesen Einrichtungen nach dem Wortlaut der ab Montag geltenden Verordnung gemäß § 3 Abs. 2 Ziffer 10 ebenfalls nicht für

„pädagogisches Personal und Zusatzkräfte, während diese ausschließlich mit den Kindern Kontakt haben“.

Für Ihr Durchhaltevermögen und Ihre Bereitschaft, sich auf immer neue Rahmenbedingungen einzulassen, danke ich Ihnen ganz herzlich.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Michael Föll
Ministerialdirektor